niere expresar, para que lo lea el blico: y si esto no basta, delen derlo con los puños, con el browingt es ser valiente ir, si es prociso, à la carcel. à presidio, al destierro, a la emigracion.

Lo demás. Alomar, son gansadas, es retorismo, nada más que retorismo i prosa bonita. elegante: pero no ruda, sincera, que hagu sungre à la infamia, que hiera à la injusticia, que detenga la mano asesina que perpetio el crimen de Ferrer, de Baro, de Clemente y otros muchos que pueblan los presidios, las estepas del triste Aragon y las extranjeras tierras de la emigración, is los errores judiciales que condegan à un vil contidente como Rull à la horca, pero inocente de los crimenes terroris-

Si, Momari uno de esos obscuros heroes de la verdad y de la justicia os lo dice: vos sois un cobarde como los demás; ni más ni menos.

F. Miranda.

Desde Burdeos

A los revolucionarios españoles

Dadas las circunstancias por las que la lispaña revolucionaria atraviesa en los actuales momentos, circunstancias ciertamente más criticas y más dignas de estudio y de atención que no lo eran antes (1) por el hecho de que el enemigo se presentaba con mús cinico descaro, unos cuantos compañeros de ésta nos hemos constituido en grupo, no de solidaridad sentimental que consideramos ineficaz en momentos revolucionarios, sino de solidaridad revolucionaria, à fin de continuar la obra de demolición.

Los companeros de España y en particular de Cataluña, la empezaron con dignidad, energia y decisión, cayendo por fin vencidos en la lucha entablada por la falta de extensión de tan hermoso movimiento.

Hé aqui lo que pensamos hacer, de acuerdo con el grupo revolucionario de Paris, para lograr los fines que nos proponemos.

1." Mantener, sea por medio de manificatos u otro, la viva agitación que en los primeros momentos alcanzo la España entera à raiz de los acontecimientos de Cataluña, y

2." Hacer comprender al pueblo español que el cambio de ministerio que se ha operado no es mas que un cambio de decoración, efectuado con el beneplacito de todos los farsantes de la politica sin excepción, para engañar una vez más à los tiranizados esclavos de siempre: hacer comprender al pueblo que si ahora se llaman liberales en lugar de conservadores, no es más que un cambio de nombre para disimular

11 Nos referimos a) ministerio de Maura. 2. Va se ha tirado el primero de estos maniliestos y hace dias que circula por España.

su hipocresia. La represión alfonsista continue y no se pasa dia sin que el telegrafo nos de la noticia de nuevas detenciones y nuevas sentencias pronunciadas por los esbirros del monstruo.

Esto es, amigos y compañeros, lo que nosotros intentamos hacer. Pero para ello se necesita el auxilio pecuniario de todos cuantos simpaticen con esta iniciativa.

l'or lo que à nosotros se refiere, haremos todo cuanto nos sea posible para recaudar fondos.

Los compañeros residentes en Francia que individual i colectivamente quieran contribuir con donativos 4 nuestro proyecto, pueden mandario 4 la dirección abajo indicada.

Seria fácil que debido à las circunstancias se hiciera imposible, en algunos puntos do Espuña, trabajar en el sentido que nosotros nos proponemos; en este caso, pueden hacer los de alli lo mismo que los compañeros residentes en Francia.

Sin más, Salud y Revolución os desea el Grupo Revolucionario.

Dirigid toda la correspondencia á Joseph Ribalta, rue Saint-Servin, 45, Bordenux (France)

BASTA!

Es una rabia que ensancha desmesuradamente los ojos y desquijarra la boca; es el desbordamiento de toda la inquina que pueden dar nuestras juventudes. Quisiéramos tener brazos de Micromegas para das el alto á ese amasamiento de infamia que se está realizando en Montjuich.

La sangre en España está à la orden del dia.

Las carabinas cuarteleras eligen por blanco los pechos más humanos y los cráncos que albergan ideas de libertad.

El liquido rojo sube y aumenta, y preciso será que la dinamita haga que llegue al trono y que una oleada de sangre ahogue à los victimarios.

Jamús cresamos que lo que no se atrevió à hacer Nicolás, el zar de las Rusias, el asesino desvergonzado, con el valeroso Máximo Gorki, se atreviera à hacerlo el imbécil XIII con un pedagogo: Francisco Ferrer.

Su ejecución ha producido un clamoreo universal.

Francia, Italia, Inglaterra, Alemania, las Américas, etc., etc., han lanxado gritos de protesta contra España. Ilasta Rusia ha dicho: «Creiamos vivir ca el país mús desvergonzado del mundo, pero hoy hemos descubierto que los gobernantes españoles están superando en canallería y perversidad al zar Nicolás.»

El vocerio de las conciencias honradas es impotente contra la furia; el movimiento de indignación es insufi- [; Rebelión! nada lice de nosotros. ciente para contener la colera del sifili-

tico Alfonso. De urgencia será que se desentierren Lis bombas y que sus fragmentos pulvericen à los tigres car-

La conciencia revolucionaria ha sehalado dos victimarios é los héroes ignorados: Alfonso el imbécil y Maura el jeauita. La acusaciones van bien dirigidas: u l'errer lo han asesinado ellos, como ellos son los responsables de los destierro-, las encarcelaciones y los asesinatos 1: que han sido victimas muchos compiferos.

Pero no son e los solos. Envuelta entre las ropas de mujer hay une hiena, Ella dirige, aconseja, dicta, ordena: es Maria Cristina, el

alma de la reprotión.

liace algun a años, a proposito del cobarde fusili r ento de Rizal, Marie Cristina, la pe feida prostituta, la madre que parió al sifilitico XIII, lo dijo con arrogancia (v lo cumple con constancia sanuda): Mientras yo viva, en España los libades no podrán considerarse seguros de su vida. ¡Eilos ó yo! Si triunfan sem pasando por encima de mi cadáver. 4

Esta mujer es una fiera. Y á esta fiera precisa matria. La señalamos á los justicieros kanorados con la sana intención de que cesen los asesinatos. A lout serge ur tout honnenr, ha dicho Ferrer à los asesinos.

Alfonso, Maura, Maria Cristina, Lacierva y el capitan general de Barcelona están sentenciados á muerte. Los anarquistas los ejecutarán; tenemos confianza en ellj.

Mientras llegan los vengadores, que los puños se crispen y amenacen. Vengan mitins, manifestaciones, laceramientos de banderas.

¡Que los puetios obliguen à los gobiernos a romper sus relaciones con España; que la naciones la tomen por asalto y se la reportan; que las escuadras apunten haba Montjuich y lo destruvan:...

) después, cuando aparezca el superhombre justiciero, el vengador de las infamias perpetadas, nosotros sabremos ornarle la cilieza con la corona de la gloria, formate con las rosas blancas de la gratitui

GRUPO "JUNELUD ANARQUISTAD. Salon Prancist,

"TIERRAL,

"trebelion!..

Hemos recibica entre otros, la agradable visita de apestros queridisimos colegas ¡ Tierral, de la Habana, y :Rebeliant, de Regli Habana).

No conociende la dirección de ¡Re-belión! no pudinte mandar Tienna y Linentan á tampe mado paladin. Aho-ra, que la condemos, le mandamos, con el periodica nuestro afectuoso sa-

Ignorando nuestra aparición en Niza. ¡Tierra!, por el contrario, conocedora

de nuestra labor, estampa nuestra dirección y nos dedica cariñosas y sinceras frases que agradecemos, ya que en ellas se refleja un fraternal compañorismo.

A todos los compañeros y afines a la idea les recomendamos la lectura de nuestros colegas, con la seguridad de que han de quedar satisfechisimos no tan sólo del carácter batallador y enérgico que brota de sus columnas, si que tambiés de la elevada concepción filosolica y cientifica.

Dirigirse: /Tierra!, Alambique, 42, Habena (Cuba),

¡Rebelion!, Cespedes, 48, Regla [1]a-

LOVERRA, O LUZ Y AMOR?

La Anarquia, lu: radiante como el Sol que nos alumbra ilumina al hombre errante lo mismo que el que se encumbra sobre pedestal reinante.

Sus rayos han penetrado de tal manera en el alma de todo el proletariado. que ésie sus pesares calma al vislumbrar su reinado.

¡Será porque es lu: fatal como la misma Natura! Mas hoy el ser racional, la mis humilde criatura, presiente nuestro Ideal.

¡Idea grande, sublime, de tan benéfico efecto. que esta al hombre se le imprime de un modo tal, que el delecto del mismo hombre suprime.

Frena el autoritarismo, empuja al ser libertario. destruye el exclusivismo criminal, del que es sectario, è inspira paz y altruismo.

Ast que, con afin raro, todos tal idea ansiamos, i yo asi lo creo. ¡Claro que si jay! nos engasamos, pondremos á liempo un peso.

El peso quiere decir que en caso de equivocarnos, bien sabremos elegir el arma que ha de salvarnos del terrible combatir.

Si à truegae de pas y amor que á todo el mundo brindamos se nos trata con rigor, entonces ametraliamas hasta al emismito señore.

Entonces, la luz radiante de la Anarquia, si alumbra iluminando al errrante, destruirá al que se enéumbra sobre pedestal reinante.

UN TRISTE TIPO

El individuo á que aludimos en auestro «A todos» y que en el pasado numoro ya dijimos algo de el (sia dar su nombre) no es otro que un llamado JAIME GRIMAU, español, de 14 4 25 años de edad, especie de pincho á lo barcelonés, cerrajero de oficio cuando se le antoja trabajar (que esto no ocurre casi nuncat é individualista de ultima ralea.

Al aparecer el primer numero, el citado tipo habitaba en Marsella. Algunos dias antes le habiamis confiado des listas de suscripción à favor del perindico, con las cuales recorrio todo Marsella y sus alrededores logrando recaudur, segun opinion de los compa-Acros de alls, una suma que no bajarsa de so francos.

Además, del primer numero se le mandaron 250 ejemplares, muchos de los cuales vendió á 20 y hasta 30 céntimos ejemplar.

l'atre el importe de los ejemplares y el total de las dos listas de suscripcion. ha robado à Tienna y Linentan unos 80 francos, sin contar los gastos de viaje y demás de dos companeros que. al recibir aviso de los de Marsella, salieron inmediatamente de aqui para ver si lograban dar con él.

Porque hay que decir que el tal tipo es tan imbécil como canalla; dos ii tres dias antes de recibir los paquetes del perindico, y ya en su poder lo recaudado en las dos listas de suscripción, iba por Marsella diciendo que solo esperaba recibir los paquetes para venderlos enseguida y marcharse á Paris con el dinero,

Cuando nuestros compañeros llegaron à Marsella, ya era tarde; el repugnante Grimau, cuyo pasado es de lo más sucio, habia dexaparecido.

Rogamos à quien sepa su paradero nos lo comunique.

Lo menos que se le pude hacer a tan asqueroso tipo es escupirsele al rostro. Por cobarde y por ladrina.

Gerrespondencia administrativa

Cannes,—J. G. Seytre, so francin.
Bilhao.—E P q fr.
Port-de Bouc.—J. Plá. 1 fr. 15.
Orac.—H. P. Tahari, 1 t fr.
Hordeaus.—J. Rihalta, 50 céntim-e.
Toulouse.—R. Tendero, 6 fr.

Paris.—: Te es posible indicarans cuanto nos Santander .- E. Carrat, Mandanus tu dirección. l'uedes enviar el dinero al companero

Montney .- M. Alexandre. Mucgo necesita-Chevieny. -P. H. Van persidiens, Las cun-diciones ann las que lieva el mismu. C. de Pau (Carbére). -Va le que pidos.

Malaga,-J. H. Van los 15 numerus que nos

NICE, Imp.spéc. de Tierra y Libertad 2, avenue des Phocéens. Téléph. 8.71 Gérent responsable: Lucien ISRAEL

TIERRA Y LIBERTAD

Se halla de venta en las poblaciones kioscos siguientes:

MARSEILLE, kiosco nùmero 30, Cours Belsunce (angle rue Tapis Vert).

PARIS, kiosco num. 296, boulevard Poissonnière, 18.

kiosco num. 77, boulevard des Capucines, 10.

ALGER, en todos los kioscos de la plaza del Gobierno.